

An die
Eb. Pfarrämter im Bundesland Salzburg

AZ: 23-471/2017
Salzburg, am 19. Jänner 2017

Betreff: Onlinestellung der Matrikenbücher

Sehr geehrter Herr Pfarrer,
Sehr geehrter Herr Pfarrprovisor,
Sehr geehrte Frau Pfarrassistentin,
Sehr geehrter Herr Pfarrassistent,
Sehr geehrte/r PfarramtsleiterIn!

Nach einem besonders intensiven Jahr, in dem sämtliche Matrikenbücher des Bundeslandes Salzburg nach Wien gebracht und digitalisiert wurden, können wir Ihnen mitteilen, dass die Digitalisierung abgeschlossen ist und die Einträge seit Mitte Dezember 2016 online verfügbar sind. Wir bedanken uns bei Ihnen für die unkomplizierte, reibungslose und freundliche Zusammenarbeit, ohne die die Digitalisierung und die damit verbundene organisatorische Abwicklung des Projekts sicherlich nicht so einwandfrei und schnell abgelaufen wären. Wie bereits in den einzelnen Gesprächen in den Pfarren angekündigt, möchten wir Ihnen nun die Internetseite bekanntgeben, die Sie gerne in der Pfarrgemeinde verbreiten können. Die Matriken sind ab sofort online auf www.matricula-online.eu abrufbar. Da nun alle frei zugänglichen Matrikenbücher online gestellt sind, möchten wir noch einmal darauf hinweisen, dass Familienforscher aus bestandserhalterischen Gründen die Matrikenbücher in den Pfarrarchiven bzw. Pfarrsekretariaten nicht mehr verwenden dürfen. In diesem Zusammenhang möchten wir auch erwähnen, dass alle Trauungen und Sterbefälle bis 1938 online verfügbar sind. Um Sie weiter zu entlasten, ersuchen wir Sie, Anfragen zu Geburten zwischen 1917 und 1938 an das Archiv der Erzdiözese Salzburg weiterzuleiten. Die Ausstellung von Personenstandsurkunden aus den „Altmatriken“ bleibt davon unberührt. Für Rückfragen stehen wir Ihnen selbstverständlich jederzeit gerne zur Verfügung.

Wir bedanken uns noch einmal für die gute Zusammenarbeit und wünschen Ihnen alles Gute für das noch junge Jahr 2017.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Thomas Mittrecker
Archivleiter